

El equipo de gobierno y el PP se enfrentan por el cierre de los medios de comunicación municipales

05/11/2015



El equipo de gobierno ha respondido a las críticas del PP | Jesús Cruces.

El equipo de gobierno de Elda, conformado por el Partido Socialista y Compromís, ha salido al paso para responder a las críticas realizadas ayer por [el Partido Popular respecto a la actual situación de EMIDESA](#). El portavoz del Partido Socialista, Eduardo Vicente, ha lamentado "las surrealistas declaraciones de la concejala del Partido Popular Adela Pedrosa en las que trata de presentarse como una heroína de la Empresa Municipal de Información de Elda".

Vicente ha asegurado sentirse "maravillado por la preocupación que tiene Pedrosa por la Asociación de Medios Audiovisuales del Vinalopó, lo cual es algo

paradójico, pues cuando gobernaba se iba a Madrid a contratar a profesionales y les pagaba 1.000 euros el minuto por vídeos corporativos promocionales de Elda, así que se preocupen ahora por los colectivos audiovisuales locales, quizá sea por mala conciencia". Para el edil "es una desvergüenza que estas críticas vengan de quien vienen, y no digo más para no quedarme a las puertas de una querrela".

Con respecto a las declaraciones de Pedrosa en las que aseguraba que el actual equipo de gobierno "veta al Partido Popular de salir en el *Vivir en Elda*", Vicente ha afirmado que "es absolutamente falsa esa afirmación y a

la vista está el contenido de los números desde que entramos a gobernar".



Algunos extrabajadores de Vivir en Elda han mostrado su apoyo al equipo de gobierno | Jesús Cruces.

Eduardo Vicente ha afirmado que "lo cierto es que sabemos gracias a los extrabajadores de la empresa que nosotros no aparecimos en *Vivir en Elda* durante dos años y medio cuando gobernaba el Partido Popular". También ha dicho que "la información general en la emisora municipal *Radio Vivir* estaba dirigida desde el Ayuntamiento, donde Vicente López, primero jefe administrativo de EMIDESA y después jefe del gabinete de la alcaldía, daba instrucciones sobre el orden en que debían emitirse las noticias del día a través de la emisora, así como la duración de los cortes de voz de la oposición".

El socialista ha lamentado que Pedrosa "falte a la verdad" cuando afirma que la empresa se podía haber salvado. "Miente y lo sabe porque no hay alternativa al cierre según la ley después de dos ejercicios de pérdidas y sin que el Partido Popular hiciera un Plan Económico Financiero que hubiera permitido un equilibrio patrimonial", ha detallado. El edil ha finalizado

asegurando que "Pedrosa lo dejó para que otros firmarán el certificado de defunción".

Respuesta popular

La edil del Partido Popular, Adela Pedrosa, ha querido contestar a las palabras de Eduardo Vicente, y ha afirmado representar "a la gente honrada, no será irrespetuosa, yo lo he hecho lo mejor posible durante los últimos años". Sobre la supuesta manipulación que el Partido Popular realizó mientras gobernaba, Pedrosa ha respondido que "nunca la hicimos, no como la izquierda radical; pero esto deberían confirmarlo los trabajadores de EMIDESA imparciales, no yo".

La concejala del Partido Popular, Francisca Perona, ha resaltado que "Alfaro e Ibáñez demuestran que no son de fiar porque un día dicen una cosa y otro día, otra. Un jueves rechazan eliminar trabas para emprendedores eldenses, y al día siguiente se les llena la boca alabando a jóvenes empresarios y hablando del apoyo que desde las instituciones se les tiene que dar. Su credibilidad es nula, y han demostrado que no les interesan las personas, que no les interesan los emprendedores y jóvenes empresarios, solo salir en la foto".



Pedrosa ha respondido a Vicente | Jesús Cruces.